



## "Wir halten den Verlust nur mit Gottes Hilfe aus"



© Lizenzfrei

Aus "Not und Ohnmacht heraus" entstand [das Video der Heilsarmee Brass of Praise](#) - als Trost für die Angehörigen der Adelbodner Todesopfer.

[Dieses Video der Heilsarmee Brass of Praise](#) entstand aus dem Versuch, Trost zu spenden und auch Trost zu erhalten. "Wir sind Christen und halten diesen fürchterlichen Verlust nur gemeinsam und nur mit Gottes Hilfe aus", sagt Christoph Liechti (Music & Gospel Arts). In der Brass of Praise spielen drei Musikanten aus Adelboden, welche die betroffenen Familien kennen. Dieser Betroffenheit entsprang die Aufnahme.

1. Jesus lebt, mit ihm auch ich!  
Tod, wo sind nun deine Schrecken?  
Er, er lebt und wird auch mich  
von den Toten auferwecken.  
Er verklärt mich in sein Licht;  
dies ist meine Zuversicht.

2. Jesus lebt! Ich bin gewiss,  
nichts soll mich von Jesus scheiden,  
keine Macht der Finsternis,  
keine Herrlichkeit, kein Leiden.  
Seine Treue wanket nicht;  
dies ist meine Zuversicht.

3. Jesus lebt! Nun ist der Tod  
mir der Eingang in das Leben.  
Welchen Trost in Todesnot  
wird er meiner Seele geben,  
wenn sie gläubig zu ihm spricht:  
„Herr, Herr, meine Zuversicht!“

**Melodie:** St. Albinus, komponiert von Henry J. Gauntlett

**Text:** Christian Fürchtgott Gellert

[Berichterstattung im Blick](#)

[Berichterstattung in der Berner Zeitung](#)

### **Autor**

Die Redaktion

### **Publiziert am**

15.1.2019